



© UNICEF/UN0271240/Tremeau

## ¿CONOCES UNICEF?

Somos UNICEF y, con tu ayuda, estamos cambiando el mundo, con la mirada puesta en la infancia. Cada año, llevamos agua, vacunas y educación a millones de niños, niñas y adolescentes, protegiendo y defendiendo sus derechos. Creemos que todos y cada uno tienen derecho, no sólo a sobrevivir, sino a prosperar y alcanzar su máximo potencial en la vida.

Confiamos en la fortaleza de la infancia y su capacidad para cambiar el mundo. Si tú también lo crees, únete como Escuela Amiga de UNICEF

DESDE ESCUELAS AMIGAS PODEMOS CONSEGUIR:



### Agua

Llevar agua, saneamiento e higiene a niños, niñas y adolescentes en regiones remotas y afectadas por la crisis climática.



### Salud

Prevenir los problemas de salud causados por la mala calidad del agua y sistemas de saneamiento e higiene inadecuados.



### Educación

Contribuir a la escolarización de millones de niños, especialmente niñas, gracias a la mejora de las instalaciones de sus centros educativos.



### Ayuda urgente

Apoyo rápido y eficaz ante el desarrollo de una emergencia humanitaria, mediante la atención de las necesidades inmediatas de la infancia afectada.

Con UNICEF, tu centro educativo puede lograr un cambio sostenible para la infancia.

UNA ESCUELA AMIGA:

Inspira a su comunidad educativa

Al trabajar juntos en un objetivo solidario de alto impacto, como la campaña GOTAS UNICEF, podemos sentirnos parte de un proyecto valioso y transformador.

Genera un impacto social sostenible

UNICEF y sus aliados en el mundo educativo y en otros sectores están logrando cambios tangibles en los niveles de desarrollo y bienestar de niños y niñas de todo el mundo y no pararemos de hacerlo mientras la infancia lo necesite.

Transmite valores de solidaridad

Al contribuir a la causa de UNICEF, cada escuela amiga lanza un mensaje alto y claro a la comunidad a la que pertenece. Un mensaje de solidaridad y de apoyo al desarrollo sostenible que forma parte de su identidad y la diferencia en su entorno.

## 190 países

UNICEF trabaja en 190 países, siendo líder en la promoción de los derechos de la infancia y su transformación en políticas y acciones efectivas que permitan su cumplimiento en cualquier lugar, en toda circunstancia y sin excepciones.

Juntos, podemos dar a cada niño y a cada niña la oportunidad de crecer.

Infórmate:

**escuelasamigas@unicef.es**

# CÓMO TRABAJAN LAS ESCUELAS AMIGAS DE UNICEF PARA IMPULSAR CAMBIOS

## UN COMPROMISO SOLIDARIO

Cada escuela amiga establece un compromiso personalizado con UNICEF en forma de convenio de colaboración por el que se compromete, en función de sus circunstancias, intereses y capacidad a la realización de diferentes actividades de sensibilización y captación de fondos a lo largo del curso escolar. Las actividades pueden enmarcarse dentro de la campaña escolar GOTAS UNICEF o dirigirse a una campaña de acción humanitaria de emergencias propuesta por UNICEF.



## #GOTASUNICEF

La crisis climática está convirtiendo el agua en uno de los mayores desafíos a los que se enfrenta la infancia en el siglo XXI. El acceso a fuentes seguras de agua está en riesgo en cada vez más regiones del planeta y en poco tiempo los niveles de desarrollo alcanzados en las últimas décadas pueden verse amenazados.

La campaña GOTAS apoya la labor de UNICEF por lograr una provisión de agua, higiene y saneamiento seguro y sostenible para la infancia en todo el mundo, a través de infraestructuras, provisión de suministros, educación, impulso de políticas públicas, alianzas y ayuda en emergencias.



## EMERGENCIAS

Cuando estalla una emergencia, los niños y niñas son los más vulnerables a sus efectos: una acción de emergencia rápida y eficaz es clave para ellos. Las Escuelas Amigas contribuyen al trabajo de emergencias de UNICEF para atender las necesidades inmediatas de la infancia.



“

**Un niño, un profesor, un libro y una pluma pueden cambiar el mundo. La educación es la única solución.**

**MALALA YOUSAFZAI**

”

**¿QUIERES QUE TU CENTRO EDUCATIVO PARTICIPE?:**

- Si la Convención sobre los Derechos de la infancia tiene cabida en vuestro PEC.**
- Si queréis apoyar los programas de UNICEF en todo el mundo.**
- Si os interesa participar en las actividades educativas que UNICEF propone cada curso.**

**Contáctanos:**

**escuelasamigas@unicef.es**